

En el Hospital Clínico A las 3 de la madrugada nació el primer bebe del año en Magallanes

En la madrugada de este 1 de enero se registró el primer nacimiento en Magallanes, al interior del Hospital Clínico de Magallanes, siendo el primer nacido un puntarenense.

Si bien desde el Servicio de Salud Magallanes y del Hospital Clínico no quisieron entregar detalles del importante hecho, según fuentes a nuestro medio, el parto ocurrió a eso de las 03:02 de la madrugada, en un parto por cesárea

y ocurrió sin mayores inconvenientes.

Es así, que durante esta jornada las autoridades regionales y locales, llegarán hasta el principal recinto asistencial de la región para darle la bienvenida al nuevo integrante de la región y felicitar a los padres.

En la instancia, según informaron desde el hospital hará entrega del kit de ajuar el cual consiste en una cuna, pañales, ropa, entre otros elementos.

